

# ASPIRASI WARGA

## Pengundian Hadiah Gebyar Sadar Pajak Tahun 2022 Dilaksanakan Secara Virtual

Lutfi Adam - [BATANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://BATANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 31, 2022 - 03:18



Batang, - Gebyar pengundian sadar pajak dilakukan secara virtual, Program Gebyar Pajak Daerah yang berisikan berbagai macam hadiah yang menarik sudah berakhir. Siang tadi Badan Pengelola Pajak Daerah dan Retribusi Daerah (BPKPAD) Kabupaten Batang telah melaksanakan undian berhadiah bertempat di Aula Kabupaten Batang, Rabu (30/03/22).

Pelaksanaan undian gebyar sadar pajak dihadiri Komandan Kodim 0736/Batang

Letkol Arh Yan Eka Putra bersama Forkopimda dan Camat Se Kabupaten Batang.

Pada Tri Wulan pertama tahun 2021, jumlah pajak daerah yang masuk Rp13 miliar lebih, namun pada tahun ini 2022 sudah mencapai Rp22 miliar lebih, "ungkap kepala BPKPAD Kabupaten Batang, Sri Purwaningsih" saat memberi laporan pada acara pengundian Gebyar Pajak Tahun 2022 di Aula kantor Bupati Batang.

Sri Purwaningsih menjelaskan, pada tahun ini pihaknya menggelar Gebyar Pajak dengan hadiah sepeda motor dan beberapa barang lainnya. Hadiah diberikan bagi pembayar Pajak Bumi dan Bangunan (PBB), termasuk pembeli di rumah makan, hotel maupun kafe yang sudah menggunakan tapping box.

Untuk peserta gebyar sadar pajak dari pembayaran PBB ada sebanyak 53 peserta, sedangkan pajak resto ada 450 peserta. Hari ini kita undi hadiahnya, dan bagi pemenang tidak dipungut biaya apapun "tandasnya" karena pajak undian ditanggung oleh pihak penyelenggara, "jelas Sri Purwaningsih".

Dalam sambutan Bupati Batang H. Wihaji S.Ag mengatakan. Negara dimanapun berada di seluruh dunia salah satu penghasilannya adalah dari pajak, dan hasil dari pajak itu akan di kembalikan semua kerakyat yang sifatnya layanan, diantaranya adalah layanan publik yang manfaatnya akan dirasakan langsung oleh masyarakat seperti perbaikan dan pembagunan jalan, pembangunan mesjid, atau fasilitas umum yang lain "ujar Bupati".

Dan saya kali ini sengaja meminta Kepala BPKPAD agar membuat terobosan guna menarik minat masyarakat untuk membayar pajak. Salah satunya yaitu dengan memberikan hadiah bagi wajib pajak, dan ternyata terobosan itu mampu mendongkrak kesadaran masyarakat untuk membayar pajak.

Hasil dari pajak kemarin belum ada yang dirasakan secara personal pembayar pajak, oleh karena itulah saya minta Kepala BPKPAD untuk membuat terobosan agar manfaat membayar pajak bisa dirasakan secara personal, dan hadiah dari gebyar sadar pajak inilah jawabannya "beber Wihaji".

Dengan adanya terobosan ini, harapan kita nanti diakhir tahun 2022 jumlah pendapatan dari sektor pajak di Kabupaten Batang akan meningkat cukup signifikan. Apalagi kegiatan seperti ini juga akan digelar setiap tahun oleh BPKPAD, sehingga diharapkan bisa terus meningkatkan kesadaran masyarakat dalam membayar pajak "tutup Bupati Batang Wihaji".

Lutfi Adam